

Musik für eine Erfolgsgeschichte



Adolf Oeler (hellbraune Jacke) mit der Band auf der Bühne.

© Heilsarmee Brocki.ch/Zürich / Lizenzfrei

Pensionierungsfeier von Adolf Oeler mit Country-Songs in der Heilsarmee Brocki.ch/Zürich.

Aus Anlass der bevorstehenden Pensionierung von Adolf Oeler (travailPLUS Nischenarbeitsplatz) besuchte ein Team der Brocki Zürich mit ihm das Country-Festival Albisgüetli. Adolf wünschte sich ein Ticket für „Tuff Enuff“, eine bekannte Schweizer Country-Band. Als Höhepunkt durfte Adolf nach dem Konzert für ein Foto mit der Band auf der Bühne posieren.

Adolf ist eine Erfolgsgeschichte: Seit über zehn Jahren versieht er treu seinen Dienst in der Brocki Zürich. Wir werden ihn vermissen!

Autor

Thomas Wirth, Filialleiter Heilsarmee brocki.ch/Zürich

Publiziert am

25.2.2019